

再び檄す！

彈圧に抗して益々銅鉄の如き斗争力を示し悪戦苦斗する星製菓本四百九兄弟を勝せろ！！
立ち上て拾數日星西百九兄弟は文字通り血まどろの苦斗直續けて居る。我が党が在布城西の兩
支部は今勢力を二の争戦に集中して応援して居る。勝る意有りるが此問題は星西百九兄弟の争議の事
問題では無い。我々當初者は如何なる犠牲互掛つてもおうかる覚悟と家主樹立取はねぬ。
官兵は先づ言葉の如く資本家は寒極まりなき犬となり暴君も露骨に正味を圖はした。

争議日本部の解散、争議日本部並びに幹部の検査等の他際に際に於けるインテンチ等ありたる
争議を以て争議局が切りくすしに氣狂ひのよつに至りて居る。石川争議局は決してひむことなく
益々結果を望め最後の勝利を目指して斗つてゐる。各覺醒は共らかる集会を利用して星製菓を決議しその集会の名に依りて檄文基金
斗士を送り、争議日本部は大崎町相ケ石一九。である、星製菓品をボイコットせよ
星製品特約店の附近をボイコットのボイコットせよ
吸血鬼星一を倒せ、四百九兄弟を勝せろ

労農党中央支部聯合会

一九三〇、六、一。

オレダチの眞剣な運動から

ダラ幹と商業運動一カ一を追加せ

「ダラ幹は周谷一人でな、そ、オレダチが死ぬか生まるかで当つてあるのを、モルヒダラ幹指導者は俺達で
裏切つて最高指導者の周谷真之助はとリ、反つてを出一、二日日本新聞を見ろ、奴はと
か一般の外都は不知れオレダチの眞剣な運動が争議まで世間から誤解され同情を多くしてマツタキ
奴だが、どう幹は周谷一人でな、そ、モルヒダラ幹は周谷も皆承認に信用されるが、現実の幹部は中止命令を突然金で酒を呑みに行
多々資金中の女とトキ狂つてソロ双があるぞ、ソロ双の女は貰けるのは内部にダラ幹が居て争議を食ふもにすらからず、会社側に圧迫
ドクダム女が貰けるのは内にダラ幹が居て争議を食ふもにすらからず、会社側に圧迫
アソビクなつた時はアソビク行ドーを氣をつけば然自然ぞ
アイツ等は争議を長引くよ、ヒーヒーヒーが足らないと言へがつては俺達から金を集めろ、今内
金遣しの金發、荷角会社から取つ多金をダラ幹、酒代や女を分々負わせに候はぬア
職業争議が一力一とダラ幹と手を切つて俺達太手で眞剣な叫びをあげて会社にブツクリレ、

ダラ幹の娘モノになるな、ソロ双の娘モノになるな、

第六、第三の周谷を葬れ！

注意、

争議国内革新同盟を作ら、次々指令を待て、